

## Schrittweise Wiederaufnahme offene Konzeption Fortsetzung PCR-Pooltestungen



### Informationsschreiben an die Eltern

vom 01.10.2021 [SE\_RB\_Corona\_10/2021]

#### Liebe Eltern,

wie im letzten Informationsschreiben vom 6. August angekündigt, haben die Einrichtungsleitungen im Laufe des Septembers die Entwicklung der pandemischen Lage beobachtet. Insbesondere die Einführung der PCR-Pooltestungen hat einen neuen Grad an Sicherheit in die Betriebe gebracht. Das ermöglicht endlich die lange ersehnte Rückkehr zum „offenen Konzept“ gemäß des in unseren Einrichtungen gelebten infans-Konzeptes.

### Schrittweise Wiederaufnahme offene Konzeption ab dem 04.10.2021

Bereits am Montag, den 04.10.2021, werden in den Einrichtungen in Aichhalden und Waldmössingen im Ü3-Bereich folgende (Teil-)Öffnungen erfolgen. Dabei gehen die Einrichtungen Schritt für Schritt vor, da viele unserer Kinder aufgrund der langen Trennungsphase noch keine Erfahrungen mit dem offenen Konzept gemacht haben.

1. In **Aichhalden** werden zwei neue Kohorten gebildet. Die GT-Gruppe (rot) und die VÖ-Gruppe (grün) bilden neu eine Gemeinschaft. Die übrigen drei Ü3-Gruppen (lila, blau und orange) bilden eine zweite Kohorte.
  - **Wiedereinführung der Angebotsform RG**  
Zeitgleich wird die bisher als VÖ geführte Regelgruppe wieder auf das Regelangebot gemäß Kindergartengebührensatzung<sup>1</sup> umgestellt. Hierzu erhalten die betroffenen Eltern Informationen vom zuständigen pädagogischen Fachpersonal.

2. In **Waldmössingen** werden die drei vorhandenen Ü3-Gruppen, die bisher getrennt waren, zu einer Gruppe zusammengefasst. Die Betreuungsform VÖ bleibt bis auf weiteres erhalten, da die anstehende Auslagerung in den Baukindergarten im Frühjahr ggf. weitere Änderungen erforderlich macht.
3. In **Heiligenbronn** ergeben sich keine Änderungen, da das offene Konzept in der eingruppigen Ü3-Einrichtung auch bisher ununterbrochen praktiziert wurde.

### Verlängerung der Teststrategie

Die PCR-Pooltestungen erweisen sich als zeitsparende, praktikable und vor allem zuverlässige Testform. Wir werden diese Teststrategie fortsetzen. Im Augenblick besteht in den Schulen eine Testpflicht bis zu den Schulherbstferien. Wir folgen dieser schulischen Vorgabe und behalten uns auch eine Verlängerung unabhängig von den schulischen Vorgaben vor.

Wir sind der Ansicht, dass diese Form der Testung geringen Einfluss auf den Kindergartenalltag darstellt und deshalb sehr geeignet ist, die erforderlichen Öffnungsschritte sicher zu begleiten.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien einen guten Herbstanfang und freuen uns über einen weiteren Schritt in Richtung Normalität.

Mit freundlichen Grüßen

  
Christian Albrecht, Pfarrer

<sup>1</sup> siehe <https://se-aichhalden.de/download/kindergartengebuehrensatzung-aichhalden-ab-01-09-21/>